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本日のプログラム　クラブ協議会

� （予算・決算・委員長挨拶）

ロータリーソング　我等の生業

第2546回 例会報告 第１週 ７月６日(水）第2546回 例会報告 第１週 ７月６日(水）

１　堤会長、最初の点鐘では、「ゴルフのよ

うに空振りしないように点鐘します」と

言って、無事点鐘に成功しました。

　　ナイスショット！

２　来訪者紹介と奨学金授与

�米山記念奨学生　　高崎北ＲＣ海外友好クラブ記念奨学生

　曹　瀚文さん　　　　�山口　愛結さん

３　豊泉直前会長による乾杯

４　最初の幹事報告

　萩原幹事は、緊張の

面持ちでしたが、無事

理事会の結果報告を行

うことができました。

５　ロータリー財団認証状・バッジ贈呈

マルチプルポールハリスフェロー

高山　秀男君７回目　井上　達之助君５回目

堤　謙治君２回目　　道又　秀夫君１回目

ポールハリスフェロー

関﨑　晴五君

６　米山功労者

浅田　千秋君３回目　　小泉　清司君１回目

大井田　健一君１回目
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７　地区委嘱状

ガバナー諮問委員　重田　政信君

ガバナー諮問委員　　　ローターアクト委員長

会員組織強化委員会アドバイザー　　危機管理委員

安藤　震太郎君　　　　堤　謙治君

国際大会推進委員長　　青少年交換副委員長

竹中　隆君　　　　　　樋口　哲雄君

ポリオプラス委員　　　公共イメージ委員

宮川　秀彦君　　　　　高野　由博君

８　出席報告

　高野クラブ管理運営委員長、初仕事です。

無事報告できました。

９　委員会報告

連続100％出席表彰

室賀　康志君　26年　　竹中　隆君　26年

堤　謙治君　９年　　　橋谷　晋治君　５年

誕生祝

土川　洋史君／小森谷　剛君／豊泉　洋一君

遠藤　清高君／清水　大助君

結婚記念日祝

堀込　敏彦君／横山　明伸君

10　ニコニコＢＯＸ報告

　島津ＳＡＡ初仕事です。

　多数のメッセージをうま

くまとめて紹介されました。

◆廣瀬　彪夫　君

（働くことの喜び　社会貢献できる幸せ

　お互いに助け合い　支え合ってこその

　社会であり人生である

　四十八年間大変御世話になりました）

◆堤　　謙治君　◆萩原　正弘　君

（一年間よろしくお願いします）

◆島津　文弘君（堤年度バンザーイ！！新

米ＳＡＡもよろしくお願いします）

◆竹中　　隆君（堤会長、新年度楽しみに

しています）

◆室賀　康志君（堤年度の繁栄を祈念して）

◆平田　　稔君（堤年度のスタートを祝して）

◆井上　智太君（堤会長、萩原幹事の船出

をお祝いして）

◆廣瀬　正史君（堤会長、萩原幹事の船出

を祝って）

◆高野　由博君（新年度よろしくお願いし

ます）

◆橋谷　晋治君（高山先生、緑内障の手術

お世話になりました）

◆竹中　　隆君（７月連続出席100％祝）

◆室賀　康志君（７月連続出席100％祝）

◆堤　　謙治君（７月連続出席100％祝）

◆富澤　太郎君（６月誕生日祝）

◆小森谷　剛君（７月誕生日祝）

◆豊泉　洋一君（７月誕生日祝）

11　前三役への記念品贈呈

　豊泉前会長、小出前副会長、橋谷前幹事

　皆様お疲れさまでした。
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12　堤　謙治会長　挨拶

　私が当クラブに入会

させていただきました

のは島津年度の９月

で、とりあえず一番前のテーブルに座らさ

れて、同じテーブルに重田先生と浅田先生

がいらしたので、名刺交換をさせていただ

きました。そのことを昨日のことのように

はっきり覚えてます。

　その後一水会に参加させていただいたと

きに自分よりはるかにステージが上である

藤井さんから「堤さんロータリーは年齢関

係なく平等だよ。なぜなら会費が同じだか

ら」と言われ、それまで偉大な先輩方に囲

まれて居心地が良くなかったので、いつ辞

めようか？と思っていた考えが吹き飛びま

した。そのころの一水会は空になった日本

酒　秀吉の空き瓶が何本前の方に並んでい

たのを思い出します。

　それから早いもので10数年がたちクラブ

会長という責務を負う立場になってしまい

ました。年齢的にも当クラブの平均年齢を

引き上げる立場になってしまいました。

　それで今年度会長兼ローターアクト委員

長という役職を仰せつかったわけですが、

ふと日本以外を見回してみるとウクライナ

は大変なことになっているし、コロナウイ

ルスはまだ収まっていないし、インフレ懸

念とか円安だとかまだまだ日本も大変です

が、命の危険はほかの国々に比べれば無い

ですね。

　ある芸人がテレビで言ってましたが、生

きてるだけで丸儲け、だと思います。

　ロータリークラブは奉仕と親睦が両輪だ

と考えてますが、親睦はこれまでの延長線

でいいと思います。

　先般地区研修協議会の時に2750地区水野

パストガバナーのお話ですが奉仕は地球に

対する家賃という考えを述べられていまし

たが、なるほどと思いました。

　というわけで例会時に何か面白いことを

しながら寄付が増える、その様なことを考

えています。今年は円安が急速に進み、年

次基金とポリオについてはドルベースで行

われるため会費の中からそれらの合計の180

ドルが賄えていたものが、年次基金だけで

も足りない状態です。また会員の皆様にあ

らたなご負担を強いる羽目になるやもしれま

せんが、ご理解ご協力のほどお願いします。

　他にクラブライフを楽しむ方法として具

体的には新会員の方はわからないかもしれ

ませんがいくつか愛好会があります。

　これをもっと増やしていければいいかな

と思います。最近高野君から釣り同好会み

たいのを作りたいと聞きました。そういう提

案をどしどし例会時にしていってください。

　今年度上期にガバナー訪問があります

が、例年の月見例会とバッティングしまし

たので翌週の会長の日を月見例会にあて

て、釣り同好会の釣果をみなさんと楽しめ

ればいいかなと考えております。

　また横山祐次君の卒寿のお祝いも考えて

おります。11月の第二例会です。みなさんで

盛大にお祝いしましょう。必ず出席願います。

　先般クラブ総会で竹中隆君を2840地区ガ

バナー候補として推薦することも決まりま

した。こちらもクラブ戦略会議で進めてい

きたいです。

　来年５月27日に当クラブ創立55周年記念

式典も行われる予定です。まだ内容は未定

ですが、何かございましたらお知恵を拝借

したいと存じます。

　またローターアクト提唱クラブはＲＩか

ら年に一度は合同例会を推奨しますとのこ

となので、そちらも併せて考えてゆきます。

　あと週報のことですが、ここ数年の週報

は立派すぎてそれを引き継いだ担当する会

員が大変苦労をしていると聞きます。担当

者の負担を減らす意味で卓話をされる方は

できるだけ原稿をデータにしてください。

　最後にもう一つ例会時の食事のロスを無

くす方法も考えたいです。食品ロスは資源

の無駄遣いだけでなくお金の無駄です。先

般他クラブの会長にロスが出たときどうして

ますか？と問いますと３人前食べる会員がい

るのでロスにはならないとのことでした。

　会長方針のテーマが豊泉直前会長と似て

しまいましたが、とにかく楽しく有意義な

１年を目指していきます。どうぞよろしく

お願いいたします。

13　小森谷　剛副会長　挨拶

　この度、副会長を務めさせて頂くことと

なりました。宜しくお願い致します。

　私のような者にロータリークラブの副会

長という貴重な機会を与えてくださった会
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長と会の皆様に感謝いたします。

　副会長といいますと会長の堤さんの身に

何か起きた場合には会長代行という事もあ

り得る、という含みで臨む所存です。

　皆様からのご指導をお願いいたします。

14　萩原　正弘幹事就任挨拶

　１年が終わってみたらとてもよかったと

いう年度にしたいという、強い意気込みが

感じられる内容でした。

　ということで、堤会長、小森谷副会長、

萩原幹事、本年一年間よろしくお願いします。

【出席報告】 会員数 67名
会場出席会員数 37名
リモート出席会員数 ２名
当日出席率 62.90％

【食事状況】 食事余り １食

※食事のムダをなくすために、出欠・食事有

無の連絡にご協力をお願い致します。

ニコニコＢＯＸ お楽しみＢＯＸ

本日の合計金額 63,000円 －

累計金額 63,000円 －

高崎北ローターアクトクラブ例会報告高崎北ローターアクトクラブ例会報告
６月28日（火）６月28日（火）

　高崎北ローターア

クトクラブは６／28

（火）ホテルグラン

ビュー高崎にて年度

最終の例会を開催し

ました。北海道から高橋会長がリモートで退

任あいさつ、また、名古屋で開催された北関

東東海エリア合同国内研修参加の報告などが

ありました。

� （奉仕プロジェクト委員長　樋口哲雄）

理事会報告理事会報告

2022年７月６日（水）　11：30～12：30

【出席者】堤　謙治、井上智太、小森谷剛

萩原正弘、室賀康志、島津文弘

内藤賢治、高野由博、樋口哲雄

小林晴彦、富澤太郎、竹中　隆

宮川秀彦

【事　案】

１．理事会出席者に関する件　

2022－2023年度役員・理事・委員会名簿により承認

２．委員会組織の件

2022－2023年度役員・理事・委員会名簿により承認

３．友好クラブ担当の件

次回理事会に上程

７月22日（金）新潟東ＲＣ表敬訪問

４．上半期プログラムの件　承認

５．名誉会員選任の件　承認

高崎市長　富岡��賢治様

高崎商工会議所　会頭　児玉　正藏様

６．ウクライナ留学生の件

留学生２人につき　各２万円／月の奨学金を支給する

例会参加時に手渡す（詳細については群馬大学と打ち合わせ）

７．令和４年度高崎ユネスコ協会賛助会費納

入の件（20,000円）　承認

８．第48回高崎まつり大花火大会協賛の件

（昨年度30,000円）　承認

９．令和４年度社会保険協会費納入の件

（2,500円）　承認

10．第28回日本はがき芸術作家展協賛の件

（10,000円）　承認

11．その他

・2021-2022年度決算の件

　次回理事会に上程

・2022-2023年度予算案の件

　次回理事会に上程

・クラブにショップカードの作成

　公共イメージ委員会に一任

・対外用のフェイスブックが現在クローズ

　→運用を公共イメージ委員会に一任

・問屋町神社のロータリー石碑について

→原人社に予算25,000円にて整備を委託する

公共イメージ委員会より公共イメージ委員会より

　本年度の会報は、やや先祖返りをしつつ、

脱炭素ということで、文字数を省エネ化する

ことになりました。

　北の友愛も、一年間よろしくおつきあい願います。

次回例会予告次回例会予告

７月20日（水）　休会（祝日週）

７月27日（水）　納涼夜間例会

　　　　　　　�場所　ホテルグランビュー高崎

　　　　　　�　点鐘　18：30


